

Gelungene Zürcher Feldschiessen Rundfahrt

Total 21 Rundfahrt Teilnehmer aus Behörden, Militär und dem Zürcher Schiesssportverband (ZHSV) nahmen dieses Jahr an der traditionellen Feldschiessen Rundfahrt teil.



Heinz Bolliger

Die Teilnehmer wurden in sechs Auto Fahrgemeinschaften aufgeteilt und besuchten total 18 Schiessplätze (11 Gewehr 300m sowie 7 Pistole 25-/50m) in den Bezirken Hinwil, Pfäffikon und Uster.



Die Teilnehmer der ZHSV-Rundfahrt

Von den Behörden sowie vom Militär nahmen folgenden Personen an der Rundfahrt teil, und leisteten der Einladung Folge: Regierungsrat Mario Fehr (Sicherheitsdirektion), die Kantonsrätin Jacqueline Hofer, Kantonsrat Dieter Kläy und die Militärpersonen KKdt aD Aldo Schellenberg, Oberst iGst Thomas Bär (Amtschef), Oberst Daniel Bosshard (Kreiskdt) und Oberst Jens Haasper (ESO 14).

Nicht nur die zum Teil guten Resultate der sieben Gewehr- und Pistolen Rundfahrtteilnehmer überzeugten. In den besuchten achtzehn Schiessanlagen herrschte Disziplin und eine erfreuliche positive Stimmung.



Schiessplatz Wangen/ZH – Gewehr 300m



Schiessplatz Uster – Pistole 25m

Abgerundet wurde die rund 4-stündige Rundfahrt mit einem feinen zugerichteten Mittagessen in der Schützenstube der Schiessanlage Betzholz in Hinwil. Susanne Gerber (ZHSV Abteilungsleiterin Breitensport und Organisatorin der Rundfahrt) sowie Sportminister Mario Fehr freuten und bedankten sich über den gelungenen Anlass, dass erneut wieder zahlreiche Gäste an der Rundfahrt teilnahmen.



Gemütliches «Beisammensein»

Weiterführende Informationen

Weiterführende Informationen zum Feldschiessen stehen online zur Verfügung.



ZHSV.ch/News/2025/EFS

